

Forums pour les consommateurs

## consommation de Gel hydro-alcoolique

Par Antigone Posté le 10/06/2020 à 22h21

Bonjour à tous,

Parmi les alcolo-dépendants, et en ces temps où les gels hydro-alcooliques sont omniprésents pour les raisons qui semblent évidentes, y-t-il des malades souffrant d'alcoolisme qui ont ou préfèrent boire ces gels en lieu et place d' "alcool "ordinaires", voire les associer ? C'est une vraie question, car j'y suis confronté, pour des raisons que je tiens comme évidente. Vos témoignages, s'ils y en a, pourraient de ce fait m'éclairer sur ma propre relation à cette consommation "opportune".

En vous remerciant mille fois.

## 2 réponses

---

Moderateur - 12/06/2020 à 07h32

Bonjour Antigone,

Permettez-moi de vous faire cette suggestion : postevez votre message dans le forum pour les consommateurs du site [www.alcool-info-service.fr](http://www.alcool-info-service.fr) où je pense vous aurez plus de chances d'avoir une réponse.

Vos identifiants ici fonctionnent également pour ce site.

Cordialement,

le modérateur.

Antigone - 12/06/2020 à 21h51

fait.

en vous remerciant.